

## Seminario de preparación del nuevo curso escolar con directivos.

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 21 Junio 2017 11:21

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 14243

---



Durante los días 14, 15 y 16 se desarrolló el Seminario de preparación para el curso escolar 2017 - 2018 en el municipio Guane, con la propuesta de nuevas acciones para elevar la calidad de la enseñanza en el territorio y lograr perfeccionar la formación integral de niños adolescentes y jóvenes. Se reconocieron las instituciones educativas con mejores resultados y las que emprenderán nuevas propuestas de actividades metodológicas, de superación, pioneriles y de Formación Vocacional y Orientación Profesional para el venidero curso escolar.